



La compagnie aérienne nationale Camair Co a fait part d'une perturbation à venir dans son programme de vols en raison du départ anticipé en entretien d'une partie de sa flotte. Cette mesure vise à préparer la compagnie aux périodes de pointe, notamment les grandes vacances et les périodes de pèlerinage, apprend-on.

Les passagers ont déjà commencé à ressentir les effets de cette décision, avec des retards allant jusqu'à 18 heures et même des déprogrammations de vols. Toutefois, Camair Co assure travailler activement pour un retour à la normale dans un délai ne dépassant pas les 10 jours.

Ces récentes perturbations interviennent après des rumeurs d'alertes lancées par un haut responsable de la compagnie sur les risques de crash liés aux pannes récurrentes sur les avions. La direction générale de Camair Co a rapidement réagi en publiant un communiqué démentant formellement tout problème de sécurité sur ses appareils, affirmant que la sécurité des vols n'a jamais été compromise.

Camair Co dispose actuellement d'une flotte de 5 appareils, comprenant notamment un Boeing 767-300 ER "Le Dja", deux Boeing 737-700, et deux MA60. La compagnie assure prendre toutes les mesures nécessaires pour garantir la sécurité et le confort de ses passagers, tout en poursuivant les opérations de maintenance nécessaires sur sa flotte.